
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12.11.2014 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno dodici del mese di Novembre nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 in seduta  

ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo 

F. Umberto,Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde e Saladino Vincenzo . 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

Il Presidente comunica all’aula che è pervenuta una risposta, ad una nota, dall’Ufficio Mobilità 

Urbana riguardo l’istallazione di segnaletica in prossimità delle scuole, in cui si chiede  l’elenco 

delle scuole che ricadono nella V Circoscrizione. Rende noto che la settimana precedente è 

avvenuto un incontro con l’Assessore Catania, con l’ Ufficio Traffico, con la RAP, riguardo la 

revoca dell’ordinanza relativa a via E Di Blasi, mettendo a conoscenza che la revoca potrà avvenire 

soltanto dopo la  realizzazione  dei lavori di un cordolo per il pass aggio pedonale ed istituendo di 

fatto, un senso unico alternato nell’ultimo tratto della suddetta via. 

Il Cons. Altadonna riferisce che gli abitanti di via A. Ponchielli lamentano la mancata 

disinfestazione . 

Il Presidente risponde  che solitamente le disinfestazioni avvengono nelle ore notturne e che gli 

abitanti potrebbero non essersene accorti. 

Il Cons. Lo Sardo lamenta la mancata revoca  dell’ordinanza relativa a via E Di Blasi. 

Successivamente segnala il traffico caotico davanti le scuole L. Da Vinci e G. Carducci,  causato 

dall’assenza di vigili e ne sollecita la presenza nelle ore di entrata ed uscita scolastica. 

Comunica lo spostamento dei contenitori di rifiuti urbani da via Agordat a via Salernitano e 

chiede che vengano spostati quelli posizionati nelle vicinanze delle scuole.  

Il Cons. Cavaliere chiede la data di fine lavori relativi alla Postazione annessa alla Circoscrizione. 

Il  Presidente comunica che, nel pomeriggio, avrebbe avuto un appuntamento con l’Architetto 

Chirco che dovrebbe stabilire la data della fine dei lavori. 

Il  Cons. Saladino chiede che venga revocata la concessione all’associazione che si trova 

all’interno dei Dammusi, per inadeguatezza dei requisiti. 

Il Presidente comunica di avere avuto notizia di un ordine di sgombero per gli occupanti del 

Villaggio dell’Ospitalità di via Castellana e dichiara che chiederà la revoca dello sgombero. 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori,  i Consiglieri Iovino, Pellitteri 

e Lo Sardo. 

Il Presidente alle ore 10.10 sospende la seduta per 10 minuti. 

Il Presidente alle ore 10.20 riapre la seduta. 

Procedutosi per appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:Altadonna Salvatore, Cavaliere 

Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Lo Sardo F. Umberto, Pellitteri Giuseppe, 

Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente procede con i lavori d’aula.. 

Il Cons Cicala fa notare che nel verbale del 27/10/2014 non sono state bene interpretate le sue  

dichiarazioni 

  Si dà atto che alle ore 10.25 entra in aula il Cons. Lucido 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione E avanzata dal Cons. Lo Sardo, avente come 

oggetto:”Attivazione del progetto “Piedibus” nel percorso case-scuole nella V Circoscrizione”.  

Viene letta e posta in discussione. 

  Si dà atto che alle ore 10.30 entra in aula il Cons. Iovino. 

Il Cons Lo Sardo illustra dettagliatamente la Mozione,  dichiarando che il progetto è già attivo e 

funzionante  in altri Comuni.  

 

 

Il Cons. Cavaliere  chiede che, nella realizzazione del progetto, venga coinvolta anche la Polizia 



Municipale. 

Il Cons. Altadonna  sostiene che questa iniziativa è già esistente in altre scuole e che ha dato 

risultati positivi. Lamenta la mancata partecipazione delle Circoscrizioni all’incontro tra 

l’Amministrazione e i Direttori Scolastici. 

Il Cons Saladino ritiene la Mozione poco attuabile. Sostiene, comunque, che sarebbe opportuno 

fare un tentativo.     

Il Cons. Iovino si dichiara favorevole ma preoccupato per la pericolosità data dalla mancanza di 

zone pedonali nei quartieri. Suggerisce l’accompagnamento iniziale delle Forze dell’Ordine. 

Sostiene che il progetto potrebbe essere una forma di lotta  contro l’evasione scolastica.  

I Conss. Cicala,Altadonna e Iovino aggiungono la loro firma alla Mozione E. 

Il Presidente ritiene valida la Mozione, esprimendo qualche perplessità nell’attuazione a causa 

delle strade trafficate. 

A tal fine dichiara di presentare un Emendamento aggiuntivo. 

I Conss. Cavaliere e Cicala si associano a quanto detto dal Presidente. 

Il Cons.Lo Sardo sottolinea  che la propria Mozione  è un’iniziativa e non un progetto. Dovranno 

essere altri a rendere attuabile il progetto. 

Il Cons. Saladino chiede che le convocazioni delle Commissioni avvengano negli ultimi tre giorni 

del mese. 

 Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento aggiuntivo a firma del Presidente Teresi: 

dopo la parola “promotori” aggiungere “Previo studio  di fattibilità con l’ufficio traffico sui 

percorsi possibili”.Viene letto e posto in discussione. 

Non essendovi nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente passa alla votazione dell’ 

Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti 10 

Assenti  6 

Voti favorevoli 10 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Lo Sardo, Lucido, 

Pellitteri, Saladino e Teresi) 
Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno. 

L’Emendamento è approvato all’unanimità.  

Non essendovi nessuna altra richiesta d’intervento,  il Presidente passa alla votazione per appello 

nominale della Mozione E,  testè emendata. 

Il Cons. Lo Sardo esprime il timore che i genitori possano temere di mandare i bambini incontro a 

pericoli e chiede che,all’inizio del progetto,  vengano accompagnati dalle Forze dell’Ordine. 

Il Presidente procede con la votazione il cui esito è il seguente:   

consiglieri presenti n10  

Assenti  n.6 

Voti favorevoli n.10 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Lo Sardo, Lucido, 

Pellitteri, Saladino e Teresi) 
Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno. 

La Mozione E è approvata all’unanimità. 

I Conss. Di Maggio e Lo Sardo chiedono di prelevare la proposta n.54 per riportarla in 

Commissione. 

Posta in votazione la richiesta viene approvata all’ unanimità.  

Il Presidente chiude la seduta alle ore 11.10. 

 

f.to Il Segretario       f.to   Il  Presidente 

Esperto  Amm.vo              Teresi Fabio 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 

 

  

 

 

 


